

Wie die Zeit vergeht! Man glaubt es kaum, doch ist es wahr, unser Hans ist heute 50 Jahr!



- Ein Tischtennisverein UTTV ohne Hans? – **unvorstellbar!**
- Ein Jugendtraining UTTV ohne Hans? – **unvorstellbar!**
- Tischtennis in dieser kameradschaftlichen und friktionsfreien Form ohne Hans? – **unvorstellbar!**

Auch für Hans blieb die Zeit nicht stehen und deshalb dürfen wir, man glaubt es kaum, unserem sportlichen Leiter und Spieler alles **GUTE zum runden GEBURTSTAG** wünschen. Bleib so „jung“ wie Du Dich fühlst und das Feuer für Tischtennis soll auch weiterhin in Dir so brennen wie bisher!

NOCHMALS ALLES GUTE ZUM HEUTIGEN EHRENTAG, BLEIB GESUND UND ALL DEINE WÜNSCHE SOLLEN IN ERFÜLLUNG GEHEN!

Der Vorstand und die Spielerinnen und Spieler des UTTV Graz

